会員(千葉商科大学生)の皆様へ

学生自治会執行委員会 委員長 中根僚太

代表者会議に代わる自治会連絡会について

新型コロナウイルス感染拡大により、千葉商科大学学生自治会では千葉商科大学学生自治会規約第81条に定める非常事態と認定し、千葉商科大学学生自治会規約第29条第1項により本会の議決権及び執行権が自治会連絡会に集中されることとなりました。それに伴い、引き続き第4~5回、臨時会の会議も代表者会議に代わる自治会連絡会で行いました。会議の詳細については、下記の議事録及び別紙として添付してある「資料1~5」をそれぞれご確認ください。

【日時】

2020年11月27日(金)17時20分~18時

【場所】

Microsoft Teams(オンライン会議)

【出席者】

執行委員会

石川稀月(委員長)、千葉純(副委員長)、澤口佳希(副委員長)、中根僚太(事務局長)、宗吉 郁弥(財務局長)

代表者会議運営委員会

川原智矢(議長)、大島優作(副議長)、上野真愛

大学祭常任委員会

川澄朋生(委員長)、竹熊はじめ

会計監査委員会

川副友大(委員長)、横野史帆(副委員長)

ゼミナール連合協議会常任委員会 嵐谷蓮(委員長)

新聞会

藤井綾香(委員長)

体育会本部

吉原了(会長)、渡辺洋祐

文化団体連合会常任委員会

高木勇希(会長)、渡辺慧理矢

出席者数 19名

(実際に会議に参加した人数)

議題成立数 7名

(議題が審議承認されるために必要な人数であり、今回の非常事態での開催においては、各本部団体の代表者がこれに当たります)

委任状数 0 枚

(やむを得ない事情で欠席する場合に提出するものであり、欠席した会議の議題に賛同することになります。)

【議題】

- 1 本部団体新聞会統合(案)審議承認(資料1参照)
- →代表 7 名の承認により決議されました。2020 年 11 月 27 日
- 2 学生自治会役員選挙(資料 2 参照)
- →質問・意見等はありませんでした。

【日時】

2021年2月5日(金)15時~16時

【場所】

Microsoft Teams(オンライン会議)

【出席者】

執行委員会

中根僚太(委員長)、宗吉郁弥(副委員長)

代表者会議運営委員会

大島優作(委員長)、上野真愛(副委員長)

大学祭常任委員会

竹熊はじめ(委員長)

会計監査委員会

横野史帆(委員長)

ゼミナール連合協議会常任委員会

嵐谷蓮(委員長)

体育会本部

渡辺洋祐(会長)

文化団体連合会常任委員会

渡辺慧理矢(会長)

出席者数 9名

議題成立数 7名

委任状 0 枚

【議題】

- 12021 年度千葉商科大学学生自治会予算配分規定(案)審議承認(資料3参照)
- →代表 7 名の承認により決議されました。2021 年 2 月 5 日
- 2 2021 年度千葉商科大学学生自治会本部団体会計帳簿規定(案)審議承認(資料3参照)
- →代表 7 名の承認により決議されました。2021 年 2 月 5 日
- 3 2021 年度千葉商科大学学生自治会部活動会計帳簿規定(案)審議承認(資料 3 参照)
- →代表 7 名の承認により決議されました。2021 年 2 月 5 日
- 4 2021 年度千葉商科大学体育祭実行委員会会計帳簿規定(案)審議承認(資料3参照)
- →代表 7 名の承認により決議されました。2021 年 2 月 5 日
- 5 2021 年度千葉商科大学瑞穂祭実行委員会会計帳簿規定(案)審議承認(資料3参照)

- →代表 7 名の承認により決議されました。2021年2月5日
- 6 2021 年度千葉商科大学新入生歓迎会実行委員会会計帳簿規定(案)審議承認(資料 3 参照)
- →代表 7 名の承認により決議されました。2021年2月5日
- 7 2021 年度新入生歓迎会実行委員会結成報告(資料 4 参照)
- →質問・意見等はありませんでした。

第5回(臨時会)議事録

【日時】

2021年2月17日(水)15時~16時

【場所】

Microsoft Teams(オンライン会議)

【出席者】

執行委員会

中根僚太(委員長)、宗吉郁弥(副委員長)

代表者会議運営委員会

大島優作(委員長)、上野真愛(副委員長)

大学祭常任委員会

竹熊はじめ(委員長)

会計監査委員会

横野史帆(委員長)

ゼミナール連合協議会常任委員会

嵐谷蓮(委員長)

体育会本部

渡辺洋祐(会長)

文化団体連合会常任委員会

渡辺慧理矢(会長)

出席者数 9名

議題成立数 7名

委任状 0枚

【議題】

- 1 千葉商科大学学生自治会規約細則一部変更について(案)審議承認(資料 5 参照)
- →代表 7名の承認により決議されました。2021年2月17日